

- Désarmement et ratification du Protocole de Genève sur les gaz asphyxiants 329
218. 15 nov. *Mémorandum du Directeur du Service naval*. Observations à propos du débat du Comité de la défense impériale sur les mesures relatives aux quotas pour le désarmement 331
- Discusses disarmament and ratification of Geneva Gas Protocol 329
218. Nov. 15 *Memorandum by Director of Naval Service*. Comments on Committee of Imperial Defence discussion of provision of quotas for disarmament 331
- 1927
219. 21 mars *Le Gouverneur général au secrétaire aux Dominions*. Consent à hospitaliser des militaires britanniques en service à Shanghai 334
220. 1^{er} avril *Le Gouverneur général au secrétaire aux Dominions*. Désire que l'Amirauté cède deux destroyers pour remplacer le *Patriot* et le *Patrician* 334
221. 14 avril *Le secrétaire aux Dominions au Gouverneur général*. Suggère une procédure à suivre pour les soldats britanniques en convalescence au Canada 335
222. 16 avril *Le Gouverneur général au secrétaire aux Dominions*. Annonce que le Gouvernement accepte la procédure suggérée pour accommoder 150 soldats 336
223. 9 juin *Le secrétaire aux Dominions au Gouverneur général*. Propose que le Canada construise deux avisos et offre de prêter des destroyers en attendant 337
224. 5 août *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Offre des suggestions pour se défaire de l'*Aurora* 337
225. 9 nov. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. L'informe de la décision de commander deux nouveaux navires et de l'acceptation des deux destroyers 338
226. 3 déc. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Signale l'usage limité des installations de convalescence et demande de maintenir ce service 329
219. Mar. 21 *Governor General to Dominions Secretary*. Agrees to supply hospital space for British troops from Shanghai Defence Force 334
220. Apr. 1 *Governor General to Dominions Secretary*. Enquires about obtaining two destroyers from Admiralty to replace *Patriot* and *Patrician* 334
221. Apr. 14 *Dominions Secretary to Governor General*. Suggests procedures for convalescent British troops in Canada 335
222. Apr. 16 *Governor General to Dominions Secretary*. Announces completion of preparations to receive 150 troops and accepts suggested procedures 336
223. June 9 *Dominions Secretary to Governor General*. Proposes that Canada build two sloops to replace *Patriot* and *Patrician* and offers loan of destroyers in meantime 337
224. Aug. 5 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Suggests conditions for disposal of *Aurora* 337
225. Nov. 9 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Informs of decision to order two new ships and accepts loan of two destroyers 338
226. Dec. 3 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. States that only limited use was made of convalescence facilities and requests continuation of service for a small number of patients 339
- 1928
227. 3 févr. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Agrée la demande 340
227. Feb. 3 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Agrees to continuation 340